L'édition 2019 de la Finale Nationale de la Race d'Hérens sera organisée par la Région Dents du Midi



La Région Dents du Midi organisera la Finale Nationale de la Race d'Hérens 2019.

La manifestation aura lieu à Sion les 4 et 5 mai prochain. Chaque année, l'organisation de la FNRH est confiée à une région afin de permettre la mise en avant d'une destination valaisanne. L'occasion de mettre en avant des projets de valorisation de la filière du lait et de produits du terroir de la Vallée d'Illiez. Par ailleurs, les organisateurs annoncent que la billetterie est ouverte depuis ce matin.

f \mathbf{y} in \mathbf{g}